

**Psychotherapie**

Akupunktur (Grundausbildung)

Akupunktur ist Teil der chinesischen Medizin, die vor über 3000 Jahren entwickelt worden ist. Sie beruht auf der Sichtweise, dass sich alles Leben in einem polaren Verhältnis von Yin (weiblich, rezeptiv) und Yang (männlich, dynamisch) bewegt. Ein Ungleichgewicht zwischen diesen Polen äußert sich in Überschusssymptomen (Fülle) oder Mangelsymptomen (Leere) in Bezug auf einzelne Organe und deren seelisch-geistigen Komponenten. Dadurch wird die Lebenskraft Qi eingeschränkt und kann in den Organen und den korrespondierenden Energieleitbahnen (Meridiane) nicht mehr frei fließen, was die innere Harmonie, das Wohlbefinden und letztendlich die Gesundheit beeinträchtigt.

Heilung stellt nach chinesischem Verständnis dann die Auflösung der Energieblockade, -fülle oder -leere mit Hilfe verschiedener Methoden und Techniken dar. Die bekannteste ist die Akupunktur, bei der durch Stechen der entsprechenden Punkte auf den Meridianen das Verhältnis zwischen Yin und Yang ausgeglichen und damit der Energiefluss wieder hergestellt wird.

Das Seminar führt Sie in diese traditionelle Heilweise ein und befähigt Sie, praktisch damit zu arbeiten.

Das Seminar ist Bestandteil unserer laufenden Ausbildung z. Heilpraktiker/in und kann bei Interesse separat gebucht werden.

Termine

So, 01.03.2026
10:00-15:30 Uhr
So, 15.03.2026
10:00-15:30 Uhr
[und 4 mehr](#)

Preis

615,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Bremen
Schlachte 32, 3. OG
28195 Bremen
Tel. 0421-168 51 51

Seminarnummer

SSH28010326R

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 20.01.2026

Dozentin

Myriam Heilmann-Yücel

Jg. 1968, verheiratet, 7 Kinder. Nach dem Abitur, selbständig tätig in der Gastronomie, ebenso tätig im Einzelhandel mit langjähriger Erfahrung. Mit steigendem Interesse an Naturheilkunde begann sie die Ausbildung zur Heilpraktikerin und legte in 2014 erfolgreich die Prüfung in München ab. Die Eröffnung Ihrer Praxis erfolgte in 2014. 2016 bis 2021 war sie zusätzlich als Dozentin für eine Heilpraktikerschule tätig in den Bereichen Anatomie, Physiologie, Pathologie und Psychotherapie und gab auch in ihrer Praxis Fortbildungen zu verschiedenen Themen der Naturheilkunde. Gerne bringt sie ihr Wissen und ihre Kompetenz nun als Dozentin in die Paracelsus Schule ein.